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小学生以下
13%

中学生
13%

高校生
1%

左記以外の

20歳未満
1%

20･30代

13%
40代
14%

50代

16%

60代
12%

70以上

16%

記載なし

1%【年代】

初めて
59%

2～5回
25%

6～9回
12%

10回～
3% 記載なし

1%

【来場回数】

平和に関心がある

62%

今回のテーマに関

心がある
12%

買い物中に見かけた

18%

その他
7%

記載なし
1%

【来場理由】

とてもよかった
61%

よかった
38%

あまりよくなかった

0%
よくなかった

0% 記載なし

1%

【内容】

広報すずか
25%

ラジオ広報
0%

ｲﾝﾀーﾈｯﾄ
4%

チラシ
37%

買い物中に

見かけた
16%

その他

17%

記載なし

1%【周知媒体】

アンケート集計結果：2022平和への祈り展

＜イベント＞ ＜来場者数＞ ＜アンケート回答者数＞

期間：７月３０日（土）～７月３１日（日） １日目〔７月３０日（土）〕１８２人 １日目〔７月３０日（土）〕６９人

会場：イオンモール鈴鹿イオンホール ２日目〔７月３１日（日）〕１９４人 ２日目〔７月３１日（日）〕７３人

計：３７６人 計：１４２人（回答率約３７．８％）
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2022　平和への祈り展

感想など

ばくだんは，こわい物で，戦争は，すごくひどい物だとかんじました。

平和や命の大切さがあらためて感じました。

ほかのひとがかなしむことはしない。せんそうはだめ。

今まで自分の住んでいる地いきなどで戦争などがおこっていたことは知らなかったけど，工場やばくだ
んが落とされた場所がたくさんありました。今日はすごくいいきかいになりました。

いろいろなことをしりました

学校で平和学習をして興味をもって来てみて，新しいことをしれてよかったです。戦争のことが身近に
なったと思いました。

とてもよかった

内ようがよかった

おべんきょうになりました

かわいそうだからまもりたいと思った。

海軍と陸軍の行ったところの復習ができた。

毎年，観せて頂いています。ありがとうございます。

元々戦争は，まださいきんですこし何があったのか気になったりしてて入ってみた。鈴鹿市で戦争して
いたことやベルが元々じゅうをつくるしせつだったなんてしらなかったのでとてもビックリしました。

げんばくのことなど昔のことをよく知れた。

戦争に使われた軍事しせつがイオンになっていると思うとなんだかソワソワしました。

平和へのいしきがたかまった。

世の中には不自由な暮らしをしている人がいることがよくわかった

自分と同じような年れいの子や，年下の子，大人までもが様々な危機にさらされているということを知
ると，自分も何かできることはないかと探すきっかけにもなりました。戦争のない，誰もが沢山の笑顔や
幸せに包まれてほしいと思いました。このような企画をして下さり，本当にありがとうございました。

つらい思いを毎日している国があることを知れました。

この苦しさなどをもっと沢山の人に知ってもらいたいから，『平和への祈り展』を続けてほしいと思った。

ちょっと悲しくなった記事もあったけど，戦争中にあった物の実物がみれておもしろかった。

最高でした。べんきょうになりました。

戦争についてもっと知りたいと思いました。

ドラエモンぼきんなどできかいがあれば少しでもぼきんしたいなと思いました。

自分たちが知らない多くの場所で，今も紛争が続いているんだ，と思った。

弁当箱の話について書かれていてせんそう後のことが分かった

戦争は，人の命をうばってしまう，二度とやってはいけないことだと分かりました。
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2022　平和への祈り展

感想など
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もっとたくさんの人にみてほしい。

平和に慣れている自分達には考えさせられることが多かったです

日本は現在は平和とされているが，切り取り方次第であるし，今後はどうなるかわからない。過去のひ
さんさを学ぶことで他人事ではないと知る必要があると考える。

とてもためになりました。

ウクライナの関係で紛争に関心が高まっていた時のこのテーマだったので，見てみようと思いました。
戦争に苦しむ人たちがいないせ会が来ることを願っています。

なし。

戦争はアニメやマンガ等のフィクションの中でしか知らなかった。が，戦争は実施にあるし，たしかに
あった。１日も早く戦争がこの世からなくなってほしい。

とても貴重なじかんでした。

色々勉強になりました。

鈴鹿でもこんなにいろいろのこっている事を知れて良かったです。

子供が知らないことを知れて良かったです

平和に慣れてしまっており，海外での戦争の下苦しんでいる子どもについて知ることが出来，来場して
良かったと思います。毎年の開催をお願いします。

もう二度とこんなことは起きてほしくない。子の親となり，子供のこと（戦争に子供を送り出すこと）を思う
と昔の方々の辛さは考えられない

P4U

とても貴重な資料をありがとうございました　地元（鈴鹿）の歴史もみれてよかったです。

子どもたちにもっと伝えたい　この時期になると戦争，平和について考えます。

今年の掲示は文字数写真共にみやすかった。（save the childrenのポスター）

鈴鹿にも戦争があったことをもう少し詳しく知って，友達に伝えていけたらいいなと思いました。今日
は，勉強になりました。

数年前のアンネフランク，（アウシュビッツ）が，すごく勉強になりました。
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2022　平和への祈り展

感想など

ごくろうさまです。最後のパネルとか子どもにもわかりやすいものを，各校順番に展示させたいと思い
ます。（今の時代こそ大事かと・・・）

子供と一緒に学ぶきっかけとなりました。帰宅してからどう感じたかをまた色々と話したいと思います。

二度とこんな悲さんな戦争をおこしてはならないと思った。

最近はこういう事を学ぶ機会が少なくなったと感じる。今後も定期的に開催していただきたい。

イオンでのイベントは参加しやすくて良い

いつもこさせていただいています。わかりやすく展示されていています。鈴鹿市と戦争とのかかわりに
ついてもよくわかりました。

貴重な戦争の写真を見られて，勉強になりました。

まわりやすく，見やすかったです。毎年行ってくれてることに感謝します。市長がロシアに抗議声明を出
さなかった事，核兵器廃止を願う平和行進に少し後ろ向きになった事，ものすごく残念です。今こそ非
核平和都市として必要ではないでしょうか。

子供の絵に両手いっぱいのカバンが出て来るところ，生まれた時から物にめぐまれている今の日本と
は違うと思いました。大人になってから長い私よりずっと苦労していそうな手をした14才の子の写真と
か印象に残りました。

戦争はあってはならない，いつの時代でも

休んでいたアドレナリンが動きだした。

生の写真で現場のことがわかり，ありがたい。

準備等大変と思いますが，これからも続けていただくと，ありがたいです。ありがとうございます。

現在もあちこちでおこる戦争を知って平和の大切さ，命の大切さを改めて実感しました。

よかったです

ありがとうございました。毎年勉強させてもらっています。

今回のテーマは，難しいというか関心を持ってみえる方は少ないのでは？と思っていましたが，小さな
子どもさんを連れてみえる方も多く，続けていただくことが大切なんだと改めて思いました。鈴鹿市の展
示も続けていただけて良いと思いました。ありがとうございました。

二度と戦争はすべきでない

鈴鹿市が「非核平和都市宣言」をしているとは知らなかった　各紛争地での子どもの笑顔が痛々しかっ
た　平和であってほしい
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2022　平和への祈り展

感想など

世界中で難民の子ども達がこれほど多いということに悲しい思いです。

ありがとう。

資料内容がよく解った

軍備増強がいいのかみんなで論じ合えるといい！

原爆の被害について正確には理解できていなかったが今回理解が深まった　今後も開催して欲しい
正確な情報発信をお願いする

広島へは祭典に参加した

多くの子どもたちも見学に来ていて，良かった。思いの外，来場者が多かった。

展示ありがとうございました。勉強不足でセーブザチルドレンととった国場所が分からない所が多く，自
分の知識のないことを感じました。

武家社会のA家とB家の政略結婚の様々な形を国際間で計れないですか？

私は戦争生まれで女学校入ったすぐに半年後千代崎の雷電となづけていた　飛行機の部品を作るた
め柳の駅から工場まであるいて毎日通いました。電気部品の消火器を作りに通いました。時々アメリカ
の飛行機の窓こう下で機上そうしゃ（機銃掃射？）を受けてきけんな目にもあいました。
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